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令 和 ２ 年 第 ９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和２年４月１７日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後４時 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第９回教育委員会を開会します。

議事録署名委員は長谷川委員。

協議・報告 〇緊急事態宣言を受けて今後の対応について

教育長 ※資料①～③により内容説明

初めは、臨時休業措置を２１日からとなっていたが、県から示された案は２３日からとするか、２７日

からとするかの２択となっている。国からの緊急事態宣言が出ている中、休業は早いほうが望ましいと

考えている。首長と相談して本町は、２３日からと回答している。県は、各市町村の意向を聞いて本日

１７時の会議で決定することとなっている。本町としては、県の方針に従う思いであるが、了解してい

ただけるか。ご協議いただきたい。

教育委員 早いほうがよい。２７日は遅い。県教委が一斉に休業するという方針を出されているので、受けるしか

ない。今度は、再開をいつにするかということだ。
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教育長 前回のやり方は３日の猶予があった。各市町村がばらばらだった。その反省を含めて、県立と公立が同

じ足並みをそろえることとなった。

教育委員 そろえることだけでよいか。

教育長 前回は３月２日から休業となったが、２～３日ずれたので、今回そろえるようになった。

では、県の方針に従うことで承認いただけますか。

教育委員 はい。

教育長 ※資料④により内容説明

事務局 ※資料⑤⑥により内容説明

オンライン学習を評価に使ってもよいという文科省の考えがある。

教育委員 「すらら」について、何軒かアクセスの設定ができない家庭は集約しているか。

事務局 アンケートをとって把握している。締め切りは２０日。「すらら」については、学校で指導しているの

で以前より使えるようになっていると思う。今回の「まなびポケット」も多様な学びができる教材であ

る。

教育委員 困難度はどうか。

事務局 小学校の低学年はログインするのに時間がかかった。今回の「まなびポケット」は、ログインしやすい。

各コンテンツはすぐに使える状況にある。

教育委員 環境が整っていない家庭に対してはどうか。

事務局 文科省より補助金を出すことも示されているが、具体的にまだ決まっていない。

教育委員 そういう家庭は、学校で行うとか。

事務局 希望があれば、まず学校に相談するようにしている。

教育長 学校まで来るのはどうかと思われる場合、地域振興センターの開放とかを考えている。

教育委員 評価につながるのであれば、全員ができなければいけない。

事務局 オンライン学習ができなければ、プリント学習とか他のことを学習できる。

教育委員 オンライン学習、プリント、ドリル学習、すべてが評価につながるので、オンライン学習ができないか

ら点数につながらないことはない。これらの学習が評価の対象になることは、保護者にも子どもたちに
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も伝えるべきだと思う。

事務局 学校のお便りにきちんと示しておくべきだと思っている。

教育長 担任がきちんと学習の計画を立てて、この休みにどう子どもたちに学習に向かわせるかということ。学

校もきちんと受け止めることが大切である。

教育委員 ネット環境を同じように平等につくってやりたい。使う、使わないは別として、環境は整えておく必要

がある。

教育長 「すらら」一人１２０円で年間約１５万円、半分は県が補助。３月までやり続けることができる。一応、

手をあげるという判断をしている。補助がなくても年間３０万円。町費を使うこととなれば、使わなか

ったではいけない。オンライン学習では、何分間は使うとか、きちんとやりたいと思う。

教育委員 これから、絶対に必要なもの。使っていこうという子どもの気持ちを育てたい。

教育長 評価の問題、学ぶ問題を学校に指導したい。「チャンネルにちなん」で教育番組を流してはどうかと提

案し、検討している。

事務局 教育委員会の社会教育施設の利用については、どう思われるか、ご意見をいただきたい。国は、人の動

きを止める動きだが、２８日までは利用してもらうようにしている。

教育委員 やめたほうがよい。体育施設の予約は何件か。

事務局 空手、サッカー、テニス、陸上の４団体。夜間、大人が使っているところがある。文化センターでは、

そろばん、ダンスなどだが、塾の先生がお金を払ってやっておられる。

教育委員 学校も休みなので自粛してもらいたい。

事務局 では、２０日からすべてストップするようにする。文化センターについては、２１日（火）～５月６日

まで閉館としたい。図書館も、人の動きを制限するため、期間限定で宅配貸し出しサービスをしたい。

教育長 部分的に、機能は保っていきたい。体育施設は２０日から、文化センターは２１日から閉館とする。町

の方針を示したい。

今、県教委から連絡があった。２７日からの回答が多かったので、４月２７日から５月６日まで休業す

る。部活も中止する。承認いただけますか。

教育委員 はい。
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〇教育委員会の開催予定について

第１０回 ４月２３日（木）午前１０時

以上で第９回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


